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L
o scorso 18 febbraio il Teatro Impero di Marsala ha
vissuto un sabato in musica di altissimo livello gra-
zie a Stefano Belisari, in arte Elio, storico leader di

Elio e le Storie Tese, che porta in giro per l’Italia il tour
“Ci vuole Orecchio”, l’esilarante spettacolo che racconta
Enzo Jannacci. [ ... ]                         ...continua in seconda

Ivan Gerardi, 42 anni av-
vocato, consigliere comu-
nale di maggioranza eletto

in una lista civica a sostegno
della candidatura dell'attuale
sindaco Massimo Grillo, è
stato nominato assessore
nelle scorse settimane a se-
guito di un rimpasto di
giunta. Come è nata la sua
designazione? “Debbo subito
dire che sono stato indicato
nel corso delle varie riunioni
di maggioranza da una
gruppo di consiglieri comunali. Il sindaco poi ha accettato
questa mia designazione e ora sto cominciando il nuovo
impegno amministrativo che affiancherò al ruolo di consi-
gliere comunale, carica dalla quale, come del resto previsto
dalla legge, non intendo dimettermi anche per rispetto agli
elettori che per la seconda volta mi hanno eletto a Palazzo
VII Aprile”. Lei ha avuto attribuite delle deleghe che si
occupano di aspetti tecnici. Acquedotto, cimitero, illu-

minazione...iniziamo da que-
st'ultimo aspetto. “Come di-
versi cittadini stanno
osservando, pur tra mille dif-
ficoltà, abbiamo dato il via
alla sostituzione dei corpi illu-
minanti visto che avevamo
ereditato un finanziamento di
circa 10 milioni di euro che ci
consentirà di sostituire oltre
11 lampade entro la prossima
estate. Ho disposto tramite la
ditta appaltatrice di accelerare
quanto più possibile i lavori.

In questo momento sono tre le squadre al lavoro che stanno
procedendo come da calendario già predisposto: sono at-
tive nel centro storico e in via Mazara”. Questo è quanto
nel tempo si spera realizzerete. Ma per l'ordinaria am-
ministrazione i nostri elettori ci segnalano spesso che
quando di “fulmina” una lampada nella loro strada,
sembra quasi impossibile riuscire a sostituirla. [ ... ]

...continua in seconda

Gerardi: “Presto sostituiremo tutte
le lampade pubbliche della città”

L’ASSESSORE PARLA DI CONTROLLI SUI LAVORI NELLE STRADE. E SUL CIMITERO...



PAG. 2CRONACA • POLITICA • ATTUALITÀMARTEDÌ 21 FEBBRAIO 2023 •  MARSALA C ’È  •

CONTINUA DALLA PRIMA - IL CORSIVO

[ Gerardi: “Presto sostituiremo tutte le lampade pubbliche della città” ] - “Abbiamo ap-
pena ultimato altri due appalti per importi vicino alle 200mila euro. Questo denaro sarà
speso soltanto per gli interventi straordinari nel settore pubblica illuminazione. Ma in attesa
di questo mi sono attivato per quelle urgenze che ritenevo improcrastinabili. Faccio un
esempio: la rotatoria davanti all'aeroporto di Birgi ha ripreso, dopo diversi anni, ad essere
illuminata. La burocrazia che ne bloccava il pieno ripristino la affronteremo con calma.
Intanto gli automobilist transitano ora in una zona illuminata”. Per quanto attiene la di-
stribuzione dell'acqua potabile, come è la situazione che ha trovato? “Debbo innanzi
tutto dire che Marsala, per il momento, non patisce di grosse diminuzioni di riserve idriche
come purtroppo sta avvenendo in altre parti della Sicilia. Ci sono tanti lavori in corso che
spesso, per errore o per difficoltà oggettive, mettono a rischio la linea di distribuzione. Ho
concordato con l'ufficio che un tecnico sia incaricato esclusivamente di vigilare sui lavori

in corso nelle varie strade del marsalese. Vedremo se diminuiranno i problemi che hanno
caratterizzato talvolta la conclusione dei lavori pubblici”. La delega sul cimitero urbano
la “obbliga” ad affrontare tutta una serie di questioni non risolte. “E' giusto dire che
nelle riunioni con il personale preposto, ho appreso che rimangono disponibili soltanto
pochi loculi, circa 200, da potere utilizzare. Stiamo valutando altre soluzioni come quelle,
già adottate in passato, di estumulare salme datate nel tempo. Inoltre io che ho anche la
delega al decoro ritengo che il rispetto, la pulizia e la rispettabilità del luogo dove si va a
visitare i nostri cari defunti debba avere la priorità”. Lei da consigliere si è occupato anche
del cimitero di contrada Cutusio. “E continuerò ad occuparmene anche da assessore.
Quella è una zona dove la sepoltura di defunti della parte nord della città permetterebbe di
snellire anche il cimitero urbano. Inoltre penso al nuovo comune limitrofo di Misiliscemi
che non ha un suo cimitero e con il quale si potrebbe avviare una iniziativa comune”.

CONTINUA DALLA PRIMA

[ Ci vuole Orecchio… non da mercante ] - In una sce-
nografia artistica multicolor, all’impatto qualcosa di al-
legro e rassicurante per lo spettatore, Elio ha
reinterpretato magistralmente l’eccentrico cantautore
milanese, inserendolo nella sua città, quella degli anni
’60-’70, osservata dissacrando il contesto. Ad ogni
brano, Elio e la sua giovane superband stravagante
come lui, ha intervallato con pensieri scritti dai compa-
gni di viaggio di Jannacci: Zavattini, Michele Serra,
Umberto Eco, Dario Fo, Beppe Viola, ecc. Elio è riu-
scito ad entrare così dentro la vita, non solo artistica,
di Jannacci, tanto da cantare, a tratti, con la sua stessa
voce. Una carovana sonora che ha portato gli spettatori
dell’Impero - per la verità molto pochi rispetto ai 1.200
posti paganti del teatro marsalese - a passeggiare sotto
la “Madunina”, o a Parco Sempione, riapprezzando
Jannacci che ci manca esattamente da 10 anni. Ma il
punto della questione è proprio la ristretta presenza di
pubblico, cosa che mi ha fatto sorgere qualche do-
manda: in che modo è stato pubblicizzato l’evento? Il
Comune di Marsala ha attirato pubblico e visitatori
anche da città limitrofe? La risposta è presto detta: no!
A parte qualche testata come la nostra, il concerto di

Elio non ha avuto un grande richiamo sui media. L’Am-
ministrazione lilybetana avrebbe potuto approfittare
della ghiotta occasione, quella di avere un interprete
molto amato dal grande pubblico, sia come Elio e le Sto-

rie Tese, sia come personaggio (il programma LOL ne è
solo l’ultimo esempio). Ma l’occasione NON ha fatto
l’Amministrazione ladra, parafrasando un famoso detto.
Peccato. Perchè a parte la locandina del concerto al-
l’Impero sulla pagina Facebook istituzionale, si spre-
cano tante, troppe parole per eventi di dubbia qualità
che causano diversi malumori sia ai cittadini che a ne-
gozianti e ristoratori. Sembra che non ci sia un’idea di
fondo in questa città. La musica assordante non cancella
i pensieri, negativi, che circolano da troppo tempo. Ep-
pure il nostro, è un territorio dalle tante potenzialità
inespresse. Sulla comunicazione poi, l’idea non si è mai
avuta. Promuovere gli eventi ‘istituzionalizzati’ come
accaduto alla BIT di Milano va bene, ma non basta. Si
tratta, peraltro, di manifestazioni che devono crescere e
di alcune che non sono mai decollate, il passo va cam-
biato. Bisogna trovare il pubblico a cui parlare, a cui
indirizzarsi. Se si vuole vendere realmente un brand, un
marchio, come potrebbe essere la Destinazione Turistica
tanto voluta dalle associazioni del settore, bisogna
prima iniziare dalle cose più scontate. E il concerto di
Elio - non l’unico negli ultimi anni a subire lo stesso
‘trattamento’ - era manna dal cielo. 

Pagine di brutto calcio che ogni tanto, purtroppo,
si scrivono. Città di Cinisi-Primavera Marsala,
giocata a Terrasini è stata macchiata da un atto

increscioso che poteva avere ripercussioni ancora più

gravi. Tra la fine del primo e l’inizio del secondo
tempo è stato lanciato un petardo all’interno dello spo-
gliatoio della società ospite e i calciatori Ilario e Licari
sono stati trasportati in ospedale, il dirigente Veltri,

sempre a causa dello scoppio, ha avuto un malore.
Erano presenti il Commissario di campo e i Carabi-
nieri. La società azzurra ha preannunciato ricorso al di
là del risultato finito 4 pari.

Petardo negli spogliatoi, calciatori della Primavera Marsala in ospedale

A soli 49 anni un improvviso malore l 'ha prematuramente strappata all 'affetto dei propri cari.  Originaria di
Marsala, la dottoressa Emanuela Tumbarello lavorava da anni a Palermo, dirigente medico di anestesia e
rianimazione presso l 'ospedale Civico “Di Cristina-Benefratelli”.  Dopo aver conseguito la laurea con il

massimo dei voti presso l 'Università di Palermo, era rimasta nel capoluogo specializzandosi nel suo settore. Ap-
prezzata per la professionalità e l 'umanità che caratterizzava il  suo lavoro, pochi mesi fa Emanuela Tumbarello
aveva anche ricevuto una lettera di encomio da parte del Ministero della Salute, in seguito a un intervento in cui
aveva salvato la vita a una bambina di due anni proveniente dal Burkina Faso, arrivata in condizioni molto critiche
a Lampedusa, assieme alla madre. La notizia del suo decesso, dovuto a un arresto cardiocircolatorio, ha scosso
profondamente i  colleghi del nosocomio palermitano, con cui ha condiviso anni di intenso lavoro.

E' morta l'anestesista Emanuela Tumbarello
ORIGINARIA DI MARSALA, LAVORAVA AL CIVICO DI PALERMO. AVEVA 49 ANNI
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IL PASSAGGIO DALL’INVERNO ALLA PRIMAVERA PUÒ CAUSARE IL MARROBBIO

La Riserva dello Stagnone torna... a secco. Le acque della laguna si sono abbassate notevolmente in questi giorni di bel
tempo, dopo il periodo delle piogge a cavallo tra gennaio e febbraio. Il fenomeno, per il vero, si è ripresentato a distanza di
un anno, perchè anche nello scorso febbraio-marzo, l'acqua dello Stagnone si era 'ritirata'. La spiaggetta di fronte Villa

Genna si è ampiamente estesa e si potrebbe camminare a lungo prima di raggiungere il mare. Lo scorso anno il biologo marino
Maximiliano Giacalone ci aveva confermato che a causare questo particolare fenomeno di 'siccità', era il marrobbio e che si sta
ripetendo anche adesso. In pratica, in un momento di transizione dalla stagione invernale a quella primaverile, le variazioni di
vento e temperatura portano a un repentino spostamento di masse d’acqua. Ecco perchè i fondali sono meno profondi. E' vero
anche che, come dicono altri, potrebbe essere l'effetto di eventi sismici o di tsunami che però, al momento, non è previsto dall'Isti-
tuto Nazionale di Geofisica e Vulcanologia. Il fenomeno, in ogni caso, non si sta verificando solo nella nostra laguna. [ c. m. ]

Lo Stagnone a secco. Ritorna
il fenomeno dopo un anno

IL COMUNE CERCA DI SOPPERIRE ALLE RICHIESTE DEI LAVORATORI SOPRATTUTTO EXTRACOMUNITARI 

Operativa da alcune settimane a Marsala, in via sperimentale, la linea bus supple-
mento che consente ai lavoratori del versante sud - in gran parte extracomunitari -
di utilizzare il trasporto pubblico per recarsi sul posto di lavoro. “Si soddisfa così

- sottolinea il sindaco Massimo Grillo - anche un'esigenza legata a motivi di sicurezza, te-
nuto conto che molti lavoratori extracomunitari si spostano con mezzi propri non sempre
efficienti, mettendo a rischio loro stessi e quanti transitano su quei tratti di strada”. Il settore
Infrastrutture e Servizi ha reso operativa una corsa mattutina in partenza alle ore 6.30 dal-
l'Autostazione di piazza Del Popolo e che transiterà pochi minuti dopo su via Istria e, da
qui, raggiungere sia l'area industriale che le popolose contrade del versante sud, Santo

Padre, Pastorella, Strasatti, ecc., dove maggiore è la presenza di lavoratori agricoli. Il bus
proseguirà poi in orario utile per consentire agli studenti dello stesso versante sud di rag-
giungere le scuole del centro urbano. Per quanto riguarda il ritorno, nel pomeriggio, della
nuova linea supplemento con partenza alle ore 16 dall'Autostazione, gli orari sono pure
compatibili con il rientro in città dei lavoratori, in quanto il transito in zona Triglia-Strasatti
è previsto per le ore 16.30 circa, proseguendo poi per le suddette contrade del versante sud,
via Istria, fino a piazza Del Popolo. Inoltre, il Servizio Municipale Autotrasporti comunica
che la Linea 6 - fermo restando corse e orari - da ieri ha come capolinea la Scuola d'Infanzia
di Santo Padre delle Perriere, transitando sempre per contrada Samperi.

Attivo il bus supplemento per il versante Sud
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I PROBLEMI STRUTTURALI RESTANO. PUGLIESI: “IL PREFETTO INTERVENGA CON URGENZA”

Si continua a sprecare acqua preziosa nella diga tra-
panese che serve gran parte delle terre della Pro-
vincia.“È passato un altro anno e nessuna bella

notizia per i produttori agricoli che dovrebbero essere
approvvigionati dalla diga Trinità di Castelvetrano". Lo
dichiara in una nota Camillo Pugliesi, presidente della
Cia Sicilia Occidentale. "L'anno scorso, all'avvio della
campagna irrigua estiva, ci eravamo battuti perché non
venissero buttati a mare milioni di metri cubi di acqua
per i noti problemi strutturali del bacino, lasciando a
secco centinaia di ettari di colture che vanno da Campo-
bello di Mazara fino a Marsala e Salemi. Ebbene, è pas-

sato quasi un altro anno e si continua a buttare acqua",
afferma Puglisi. "Capiamo che non è semplice risolvere
dall'oggi al domani i problemi strutturali e di sicurezza
della diga, ma si continua a non capire che il problema
siciliano non è la mancanza di acqua, ma la gestione di
questa preziosa risorsa. Abbiamo bussato di nuovo a
tutte le porte di assessorati e dipartimenti regionali coin-
volti, ma abbiamo assistito solo a un rimpallo di respon-
sabilità. Intanto la campagna irrigua si avvicina e non
vogliamo ritrovarci ancora con i rubinetti a secco. Per
questo ci uniamo alla richiesta dell'onorevole regionale
Cristina Cimminisi e chiediamo al Prefetto di Trapani,

Filippina Cocuzza, di riunire con urgenza attorno a un
tavolo tutti gli attori di questa vicenda per trovare, in-
sieme, delle soluzioni non tanto per mettere a regime la
diga quanto per non disperdere ancora acqua. Per soddi-
sfare il fabbisogno dei produttori agricoli della zona ser-
virebbero 6 milioni di metri cubi di acqua, la diga Trinità
è autorizzata fino a un massimo di quasi 2 milioni. Tutto
questo non rende competitive le nostre aziende che pro-
ducono reddito per migliaia di famiglie e svariati milioni
di euro. Così non possiamo farcela, è urgente, ribadisco,
trovare una soluzione”, afferma ancora il presidente
della Cia Sicilia.

CIA: “Dalla diga Trinità si continua a buttare l’acqua”

INCONTRO A PALAZZO FICI TRA IL SINDACO MASSIMO GRILLO E IL PROGETTISTA DEL SITO

Che fine ha fatto il
Museo del Vino Mar-
sala che doveva na-

scere all’interno di Palazzo
Fici? Ebbene un nuovo incon-
tro si è svolto fra il sindaco
Massimo Grillo e il progettista
Maurizio Giammarinaro, fa-
cendo seguito all’approva-
zione provvisoria della gara
dei lavori di realizzazione del
Museo del Vino che, secondo il programma di massima,
dovrebbe essere inaugurato nel prossimo autunno.
“Stiamo lavorando in maniera spedita per aprire questa
nuova struttura museale dedicata al Vino della nostra

terra – precisa il sindaco Mas-
simo Grillo -. Ho voluto incon-
trare il progettista con il quale
ci siamo confrontati su diversi
aspetti. Nelle stanze del palazzo
che lo ospiteranno, verranno ef-
fettuati piccoli lavori di manu-
tenzione mentre l’area museale
sarà strutturata in parte con mo-
derni supporti multimediali e
un'altra con strutture caratteri-

stiche del nostro territorio. Nei prossimi giorni sarà mia
cura incontrare i vertici e gli esperti di “Strada del
Vino”, l’associazione che raggruppa la stragrande mag-
gioranza dei produttori vinicoli del territorio lilybetano

e che è guidata da Salvatore Lombardo, nonché di altri
Enti che si occupano della promozione del Vino Mar-
sala”. Intanto Strade del Vino vuole riaffidare la ge-
stione dei locali dell’Enoteca in vista dell’estate. Nello
scorso mese di giugno la Regione Siciliana, con proprio
decreto, ha approvato la Convenzione che consente l'av-
vio dei lavori per la realizzazione del sito enologico. Gli
interventi finanziati, per un importo di 300 mila euro
(fondi PO FESR Sicilia 2014/2020), prevedono - oltre
l'allestimento espositivo e gli arredi - un percorso di vi-
sita concepito in forma interattiva e che consentirà di
acquisire conoscenze esperienziali e vivere emozioni
tridimensionali. Secondo il cronoprogramma concordato
con la Regione, gli interventi progettuali dovrebbero
concludersi entro settembre-ottobre 2023. 

Il Museo del Vino vedrà la luce (forse) in autunno

LO DICONO TRANCHIDA E SAFINA. PER IL DEPUTATO PD LE NUOVE TRATTE AEROITALIA NON SONO LA SOLUZIONE

Anche in occasione del recente incontro
del neo C.d.A. Airgest guidato da Sal-
vatore Ombra al Comune di Trapani,

anche il sindaco Giacomo Tranchida parla di
sinergie strategiche con gli aeroporti vicini
“… prima di subirne assorbimenti o fusioni”.
Ombra lo ribadisce da anni e lo conferma
l’ENAC: la rete aeroportuale è importante in
Italia e questo porta solo vantaggi, ma in Si-
cilia Occidentale non riesce a decollare. Da
qualche mese la “stretta”. “È possibile imma-
ginare anche un nuova aggregazione societa-
ria, con un nuovo piano industriale, che sappia
però valorizzare gli scali aeroportuali tanto di
Trapani quanto di Palermo e che sappia ren-
dere un grande servizio ai territori coinvolti -
afferma Tranchida -.  I comuni dovrebbero in-
vestire di più a sostegno dell’aeroporto anche
tramite il distretto turistico della Sicilia occi-
dentale, che rappresenta una grande opportu-

nità per la complementare azione di promo-
zione strategica della destinazione turistica e
dunque per le azioni correlate di sviluppo. Il
cofinanziamento dei comuni può indiretta-
mente sostenere il bilancio di un aeroporto e
può aumentare le azioni di marketing territo-
riale volte a rafforzare la destinazione West
Sicily”. Nei giorni scorsi inoltre, l’Assemblea
Regionale Siciliana, è riuscita a trovare i fondi
per finanziare le perdite di Airgest. Ad inter-

venire è pure il deputato regionale del Pd
Dario Safina: “L’aeroporto di Trapani non può
oggi rappresentare un definitivo volano di svi-
luppo perché troppo appesantito dalle perdite
economiche. Bisogna dunque lavorare su un
piano industriale che lo risani e lo renda com-
petitivo”. “Palermo – spiega il deputato regio-
nale – ha ormai esaurito il suo bacino di
espansione e potrà continuare a crescere solo
appoggiandosi allo scalo di Birgi che, di con-

seguenza, potrà continuare a prosperare man-
tenendo in equilibrio la sua situazione finan-
ziaria. Poi si vedrà se il futuro sarà quello
della privatizzazione oppure no. Bisogna co-
munque tenere presente che Enac, l’Ente na-
zionale aviazione civile, ha già previsto la
privatizzazione degli scali aeroportuali”. Sa-
fina inoltre, non è convinto della manovra del
Presidente Schifani e della Regione di ovviare
al 'caro prezzi' portando un altro vettore, Ae-
roItalia, a compiere più rotte in Sicilia. “Non
sembra che questo nuovo vettore possa rap-
presentare ed avere quella solidità per potere
costituire un’alternativa a Ryanair e Ita tale da
poter portare un abbassamento dei prezzi
come abbiamo già visto con l’esperienza del
Trapani-Catania. Sarebbe più opportuno veri-
ficare se è possibile procedere con un bando
pubblico da destinare all’abbattimento dei
costi” dice infine il deputato dem. [ c. m. ]

“Serve Piano strategico per gli scali in Sicilia Occidentale”
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OGGI SFILATA DI CARRI E MASCHERE. AL “SOLLIMA” SPETTACOLO IL 24 FEBBRAIO

APetrosino continua fino a domani il Carnevale che è
tornato dopo due anni di stop causato dalla pande-
mia. Un bagno di folla ha accolto i carri allegorici e

i gruppi danzanti nelle strade principali della Città. Oggi si
prosegue dalle ore 16 con l’apertura della Via del Gusto, del
Lunapark e del Carnevale dei Bambini; alle ore 18, sfilata
dei carri e gruppi in maschera da viale Francesco De Vita;
dalle 21, serata in compagnia con il duo comico Trikke e
Due Cabaret con esibizione dei gruppi in maschera e la
chiusura finale del Carnevale; dalle 23.30, serata in musica
al PalaCarnival. A Marsala nuovi eventi fino ai primi di
marzo. Venerdì 24 febbraio, al Teatro Comunale “Eliodoro
Sollima” di Marsala, lo spettacolo musicale “Vivo per le…
” dedicato alla musica d’autore italiana. Sul palco l’artista
Emi Bossolo; ospiti: Carola Zichittella, Gaia Asaro, Re-
becca Musicò, Andrea Marino, Silvia Cialona, Arianna
Giancontieri; ospite speciale Serena Tumbarello. Partecipe-

ranno anche Vito Vasile, Irene Gentile e Jasmine Mostacci.
Presentano l’evento Vincenzo Accardi e Siria Pantaleo. Ini-
zio previsto per le ore 21. Marzo invece inizia con “5 minuti
- Storia di tre giovani donne”, commedia in due atti di In-

stabile Compagnia, che verrà portata in scena al Teatro Im-
pero alle ore 21.30. Prevendita presso l’agenzia “I Viaggi
dello Stagnone” di via dei Mille e su Tickettando. Biglietti
8 euro. Domenica 5 marzo, infine, alle ore 18, andrà in
scena Antonello Costa e.. Corpo di ballo in “C’è Costa per
te” per la rassegna “Lo Stagnone… scene di uno spetta-
colo”. Come Maria De Filippi con “C’è posta per te” risolve
i problemi degli italiani, Antonello con “C’è Costa per te”
proverà a risolvere quelli del pubblico in sala, ma con il sor-
riso. Spettacolo musicale, recitato, cantato e ballato come
nella migliore tradizione dello spettacolo comico italiano.
Un varietà colorato impreziosito dalla presenza di Annalisa
Costa (sorella e soubrette) e di due bellissime e bravissime
ballerine. Un varietà moderno, originale, coinvolgente
adatto a tutta la famiglia. D’altronde lo stesso Antonello
Costa afferma: "Io scherzo sempre, sono serio solo quando
faccio ridere".

A Petrosino continua il Carnevale, nuovi eventi a Marsala

Al Cinema Golden di Marsala arriva in Sala l’atteso
film Marvel “Ant-Man and the Wasp: Quantuma-
nia” distribuito da Walt Disney. La proiezione si

terrà alle ore 17.30, 20 e 22.20. Scott Lang ha salvato il
mondo, insieme agli Avengers, poi ha scritto un libro e

ora vive di quello. Sua figlia Cassie invece è un attivista
che non ha paura di mettersi nei guai con la polizia. Inol-
tre è anche un genio della scienza e con l'aiuto di Hank
Pym e Hope Van Dyne ha ideato un sistema per sondare
il regno quantico. Janet Van Dyne, che della sua lunga

prigionia nel regno quantico preferisce non parlare, ne è
all'oscuro e quando lo scopre è troppo tardi per fermare
Cassie: il suo esperimento finisce per trasportare tutti in
questa fantastica dimensione, dove si trova anche... il
Conquistatore.

Al Golden arriva Marvel con “Ant-Man and the Wasp”
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Il Maestro Ignazio Parrinello, direttore tecnico del Centro Studi Arti Marziali
di Marsala, recentemente ha ottenuto e raggiunto dopo lunghi anni di lavoro
e di sacrifici, la qualifica di 8° dan di Jiu Jitsu rilasciato dalla Wasca Interna-

tional. Un bel traguardo che sarà fonte di nuovi percorsi marziali e di vigorose
prospettive future da condividere come sempre con allievi e maestri.

Il Maestro Ignazio Parrinello
nominato 8° dan di Jiu Jitsu

GLI ATLETI DEL MAESTRO VITO GENNA SI DIVIDERANNO TRA LE DUE COMPETIZIONI

Un’altra tappa importante per il club
marsalese della Shotokan Karate di-
retto dal Maestro Vito Genna. La pre-

parazione si sta intensificando, il mese
prossimo il gruppo degli agonisti si dividerà
per la concomitanza di due grossi eventi. Il
gruppo dei grandi si recherà a Mariano Co-
mense, in Lombardia, per il Campionato Ita-
liano FIK. Il Maestro Genna invece, con le
nuove promesse, volerà a Malta per far si che
questi giovani affrontino la prima competi-
zione Internazionale. Il gruppo si fa sempre
più consistente e di qualità, un laboratorio
dove escono atleti, soprattutto uomini e
donne capaci.

La Shotokan si prepara per il Campionato e per Malta

FRISELLA E COMPAGNI HANNO FATTO LA PARTITA NEL PRIMO QUARTO MA SI ARRENDONO

Secondo passo falso consecutivo per la
Nuova Pallacanestro Marsala. Nella
seconda giornata di ritorno della Serie

C Silver 2022-2023 gli azzurri cadono al
PalaJungo in casa della SS Basket Giarre
col punteggio finale di 71-56. A dispetto dei
quindici punti di divario alla sirena, Mirko
Frisella e compagni hanno fatto la partita
nel primo quarto (17-21), arrivando all’in-
tervallo lungo in perfetta parità sul 33-33.
Nel terzo quarto però il quintetto di coach
Grillo non trova più la via del ferro e le per-
centuali al tiro calano drammaticamente, la-

sciando spazio ai padroni di casa giarresi che
volano sulle ali dell'entusiasmo fino all’am-
pio risultato conclusivo. In casa Giarre, il
trascinatore dei suoi nel decisivo terzo
quarto è Marzo che chiude con 15 punti a re-
ferto. Per la NPM invece torna a primeggiare
Genovese (15 punti) al pari di capitan Fri-
sella. I catanesi mantengono l'imbattibilità
casalinga e rimangono attaccati al treno di
testa, mentre i lilybetani di Peppe Grillo sci-
volano a metà classifica e saranno chiamati
a fare risultato sabato, quando al PalaMedi-
power arriverà il Patti Basket. 

Passo falso per la Nuova Pallacanestro Marsala a Giarre

Lo scorso fine settimana l'atleta marsalese della Trinacria Bjj di Marsala,
Francesco Caldarella, ha preso parte al prestigioso torneo AJP tenutosi a
Barcellona, in Spagna. Francesco Caldarella, seppur ancora reduce da un

infortunio al ginocchio che non gli ha permesso di esprimersi al meglio, ha com-
battuto in due categorie differenti portando a casa un argento ed un bronzo.

In Spagna due medaglie
per Francesco Caldarella
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E’ ANDATA IN SCENA LA 20ª GIORNATA DI PROMOZIONE

Nuove sconfitte per
l’FC Marsala e il
Petrosino 1969 nel

Campionato di Promo-
zione, alla 20ª Giornata. Al
Municipale “Nino Lom-
bardo Angotta” sempre
chiuso al pubblico, la gara
è terminata di misura, 1 a
0, per il Fulgatore, con rete
di Diallo. Al Comune di
Cammarata invece, il Pe-

trosino perde 3 a 2 contro
il Kamarat, in un match
che non si può dire che
non sia stato ricco di occa-
sioni e combattuto. Per il
Petrosino è andato a segno
l’allenatore-giocatore Cor-
tese su punizione dopo due
minuti dal primo goal di
Vaccaro; mentre al 20′ del
primo tempo la rete avver-
saria è stata colpita da un

autogol, quando le squadre
stavano 1 a 1. Al 87′ il Pe-
trosino ha l’opportunità di
pareggiare con un calcio di
rigore ma il pallone va
verso la destra della porta
difesa da Francesco Schi-
fano che aveva intuito l’an-
golo. Per il Kamarat una
bella tripletta di Vaccaro
chiude positivamente la
partita.

Calcio: perdono Marsala e Petrosino

MOLTA DISCONTINUITÀ ANCORA E IN CASA VINCE PERUGIA

Nel concentramento del
Palasport San Carlo
la Seap-Sigel Marsala

Volley cede in quattro set alla
squadra della 3M Perugia.
L'insicurezza e alcuni pas-
saggi a vuoto vissuti dalle
giovani di Buonavita sono
stati determinanti e non hanno
aiutato in quello che era un
vero e proprio spareggio sal-
vezza. Così giunge la decima
sconfitta nelle ultime dieci
giornate, senza intravedere fi-
nora la luce in fondo al tunnel.
Eppure bene aveva fatto spe-
rare la partenza della squadra
lilybetana che bene si era ag-
giudicata il primo parziale.
Peccato che non è riuscita a
fare altrettanto nelle frazioni

intermedie soprattutto nel se-
condo, agevolmente vinti
dalle umbre con diverse palle-
set di cui disporre. Crollo
poco alla volta nel quarto, in
cui si è passati ad un passo dal

pareggio nel massimo vantag-
gio di 20-16 alla definitiva
sconfitta contro la squadra di
fuori regione. Così descritti i
parziali: [25/16; 16/25; 23/25;
23/25].

Decima sconfitta per la Sigel Marsala

Vittoria è stata per la GesanCom Fly Volley Marsala che in un gremito PalaBellina batte,
nella terza giornata del girone di ritorno del campionato serie B1 di Volley Femminile per 3-
0, la Hub Ambiente Teams Catania grazie ai parziali 25/18, 25/9, e 25/17. Tre punti fonda-
mentali per la società lilybetana che servono a staccare in classifica tutte le inseguitrici ed a
tallonare a soli due punti proprio quella Fiamma Torrese Volley che le libellule biancoazzurre
incontreranno, nuovamente al PalaBellina, la prossima domenica. Un passo da gigante in

vista di una salvezza che ne-
cessità continuare a conqui-
starsi match dopo match
con un occhio particolare
proprio agli scontri diretti
che ne determineranno le
sorti. Adesso, testa al pros-
simo scontro diretto contro
Fiamma Torrese, altro
match difficile ma non im-
possibile per questo fanta-
stico gruppo di atlete.

Vittoria in casa per la Fly Volley Marsala
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